

初めまして。2020年度PTA会長に就任いたしました、弓削ゆかりです。
休校中につき、ご挨拶が遅くなり恐縮ですが、取り急ぎ、手短に連絡事項のみお伝えいたします。

■全てのPTA活動を一時休止しています。

現在、横浜市PTA連絡協議会からも「人数に関わらず、PTAの活動を行うために、学校や他の場所に集まることを控えていただく」という通達が出ております。
それを受けまして、すすき野中学校PTAも活動を休止しております。

■委員決めのお詫びと御礼

4月初めの段階では4月中旬には学校が再開できる見通しでしたので、予定通り5月14日にPTA総会を実施するためのスケジュールを組んで、活動を開始いたしました。
そのため、書面で通知しました通り、先生方にくじを引いていただく方法で委員の選出を行いました。突然「委員のお願い」のお手紙を受け取った皆さまには、戸惑いもあったことと思います。快くお引き受けいただいた皆さまに、心よりお礼申し上げます。
また、正副委員長決めを含む今後の活動については、目途が立ち次第ご連絡いたしますので、もうしばらくお待ちください。

■PTA総会は書面にて表決をお願いいたします。

5月14日に予定していましたPTA総会も、例年通りの形での開催は断念いたしました。
2019年度のPTA実行委員の皆さまにメールで承認をいただき、規約上制定はありませんが、総会議案の書面承認を行うこととなりました。緊急事態宣言下ですので、ご理解とご協力をお願いいたします。
学校が再開した後、議案書と表決書を配付または配信する運びになる予定です。その折には、表決書のご提出をお願いいたします。

■今後の予定

生徒の教育が学校の本分であり、PTA活動とはそれを援助するための活動です。学校が平常を取戻し、各ご家庭にも教職員の皆さまにも、心の余裕ができてから、活動を再開できれば…と考えております。例年行われている講演会や分科会等も、続々と中止が決定しています。今年度は、最低限の活動となると思います。ご理解とご協力を、心よりお願いいたします。

精神的にも大変な毎日だと思います。

皆さまも、感染拡大阻止にご尽力いただき、くれぐれもご自愛ください。